❤男性看護師育児休暇取得❤



東大和病院では、男性スタッフが多く働いています。

今回は、実際に育児休暇を一ヶ月取得したスタッフにいろいろ質問をしてみました!!

(内:教育師長 星:育休取得男性看護師)

内:はじめに、今回二人目の出産を控えた際、育児休暇を取ろうと考えていましたか?

星:正直とるつもりはなかったです。ただ、師長さんから「いつ取るの?」と聞かれ、 そこから取ってもいいのかなと思い、また師長さんはじめ、職場のスタッフから も取ってきなと、ネガティブな話ではなく、みんなから「取ったほうがいい」と言 われたことで安心して取ることができました。

内:取得してみてどうでしたか?

星:実際二人目となると、とても大変で、義母が来てはいたものの、ずっと長くはいないので・・・。自分がいて二人の子供を手分けして接することができるので、 直接聞いてはいませんが、自分では、よかったと思います。

内:取得しなかったらどうでしたか?

星:子育てに疲れフラフラしながら仕事をしていたと思います。プライベートでも仕 事面についても良い時間だったと思います。

内:一ヶ月という期間はどうでしたか?

星:一ヶ月で子育てが終わりとか、子供が歩いてご飯を食べるようになるとかでは ありませんが、金銭面とかも考えると、ちょうど良い期間だったと思います。

内:復帰してみてどうでしたか?

星:初日は、仕事に行くのにこんなに緊張したことないくらい緊張しました。仕事で 忘れていることもあって。 内:育休明けのママさんナースの気持ちにも寄り添えますね。

星:そうですね。あと、思ったより反響があったのにびっくりしました。

先生や他部署の方、ママさんナースにも給料面がどうだったかとか、質問がありました。

先生では、育休をとった先生はいましたが、他部門の方では、あまり聞いたこともないので、実際どうだったか気になるようです。

放射線看護師は人数も少ないので、そんな中、師長さんはじめみんなが快く送り 出してくれたのが嬉しかったです。

内:実際看護部では、取得者二人目になります。あと今後 2 名取得する予定になっています。大和会全体でみんなが取得しやすい環境というのは大事ですね。 ありがとうございました。

※その他の職種では、医師・栄養士も取得しています

